



MINISTERIO DEL INTERIOR  
GOBIERNO DE ESPAÑA



DIRECCIÓN GENERAL DE LA GUARDIA CIVIL  
MANDO DE OPERACIONES  
Comandancia de la Guardia Civil de Valencia

Estimado Presidente del Colegio Oficial de Farmacéuticos de Valencia

Desde la Comandancia de la Guardia Civil de Valencia, somos conscientes de que los Colegios Oficiales de Farmacéuticos, a través de las oficinas de farmacia y la participación de sus profesionales, ofrecen unas importantes posibilidades de actuación en la ejecución de actividades orientadas a la prevención de las diferentes amenazas para la seguridad de las personas mayores. Hecho que cobra especial relevancia en la situación actual provocada por el COVID-19, donde este colectivo es especialmente vulnerable a la acción del coronavirus.

En aras a perfeccionar la respuesta policial con las personas mayores, el profesional farmacéutico es un elemento proactivo para la detección y alerta temprana de problemas de diversa índole que afecten a la seguridad de las personas de avanzada edad, como clientes de sus establecimientos.

En este sentido, me permito trasladarle la posibilidad de que colaboren con las actividades que desarrolla el Cuerpo en la defensa de los colectivos más vulnerables, como es el caso de las personas de avanzada edad.

Concretamente, se interesa que, en la medida de lo posible, **se ponga en conocimiento de la Guardia Civil (acuartelamiento más próximo a la Oficina de Farmacia o llamando al 062)** los casos que hayan podido detectar, especialmente en las localidades más aisladas y con menos población, de personas mayores que no estuvieran asistiendo con la periodicidad programada a recoger los medicamentos que tuvieran prescritos o tuvieran conocimiento de alguna incidencia sanitaria relacionada con los mayores de su localidad. Todo ello, ante la posibilidad de que este hecho pudiera deberse a haber sido afectado por el COVID-19, y al objeto de realizar por parte de las Unidades del Cuerpo las comprobaciones oportunas de que esas personas se encuentran en buen estado, y debidamente asistidas.

Ruego que le traslado con la expresión sincera de nuestro mayor reconocimiento y gratitud por la invaluable labor que todos los farmacéuticos realizan de forma cotidiana, máxime en este tiempo de incertidumbre, que requiere el esfuerzo conjunto de todos.

Reciba con esta carta un atento saludo.

EL CORONEL JEFE DE LA COMANDANCIA

*Amador Escalada Sánchez*

